



DIE POSAUNE

## Kanada nicht mehr unter den Top 10 der freiesten Orte der Welt

- Andrew Miiller
- [30.01.2023](#)

Die COVID-19-Pandemie war eine Katastrophe für die globale Freiheit. Laut dem Human Freedom Index 2022, der am 26. Januar vom Cato Institute und dem Fraser Institute veröffentlicht wurde, haben 94 Prozent der Menschen auf der Welt weniger Freiheit als vor dem Ausbruch von SARS-CoV-2 im Wuhan Institut für Virologie.

Insgesamt zeigt dieser Bericht, dass die Freiheit weltweit nach einem Höhepunkt im Jahr 2007 bis zur COVID-19-Pandemie einen langsamen Abstieg erlebte, nach dem sich der Zustand rasch verschlechterte. Doch nur wenige Länder erlebten einen so schnellen Rückgang der Freiheit wie Kanada. Zwischen 2019 und 2020 fiel Kanada von der siebtfreiesten Nation der Erde auf die 13tste. Die Autoren der Studie führen diesen Rückgang auf die drakonische Reaktion der Trudeau-Regierung auf die Pandemie zurück.

**O' Kanada:** Die Cato- und Fraser-Institute führen Aufzeichnungen, die bis ins Jahr 2000 zurückreichen, doch ist dies das erste Mal seit mehr als einem Jahrzehnt, dass Kanada nicht zu den zehn freiesten Nationen weltweit gehört.

„Während der Pandemie schränkten die kanadischen Regierungen, wie auch andere Regierungen weltweit, die Bewegungs-, Meinungs- und Versammlungsfreiheit sowie andere Freiheiten noch stärker ein als in den Vorjahren“, so Fred McMahon, Mitautor der Studie, in einer Pressemitteilung. Dies führte dazu, dass der Human Freedom Score Kanadas von 8,85 auf 8,47 sank. Auf einer Skala von 0 bis 10 fiel die durchschnittliche Bewertung der menschlichen Freiheit für 165 Länder während der Coronavirus-Pandemie von 7,03 auf 6,81.

**Die Prophezeiung sagt:** Die zehn freiesten Nationen der Erde waren die Schweiz, Neuseeland, Estland, Dänemark, Irland, Schweden, Island, Finnland, die Niederlande und Luxemburg. Zusammen mit Australien, Großbritannien, Kanada und den Vereinigten Staaten haben alle diese Nationen ein bedeutendes israelitisches Erbe, so Herbert W. Armstrongs Buch [Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung](#). Doch auch diese Nationen wenden sich von Gottes Gesetz ab. Endzeitprophezeiungen wie jene in 3. Mose 26 und 5. Mose 28 zeigen, dass diese Nationen ihre Freiheiten verlieren werden, wenn sie nicht umkehren. Die COVID-19-Pandemie gibt uns einen Vorgeschmack darauf, wie eine Welt ohne Freiheit aussieht.

Lesen Sie den Artikel [Flirt mit der Diktatur](#) von Stephen Flurry, verantwortlicher Redakteur der *Posaune*, um mehr darüber zu erfahren, wie dieser prophetische Trend speziell auf Kanada zutrifft.